

U17 mit Platz 3 bei den Hallenbezirksmeisterschaften

Geschrieben von: Sebastian Becker

Mittwoch, den 31. Januar 2018 um 09:09 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 31. Januar 2018 um 09:10 Uhr

Mit einem 3. Platz kam die U17 von den Hallenbezirksmeisterschaften in Grünkraut zurück. Nachdem man in Zwischen- und Endrunde jeweils Erster wurde, setzte es diesmal bereits im Auftaktspiel gegen den späteren Bezirksmeister SV Oberzell eine 3:1 Niederlage.

Im zweiten Spiel zeigte man eine deutliche Steigerung und schlug den FC Wangen mit 2:0. So war klar, dass im letzten Spiel gegen die SGM Schlachters ein Unentschieden zum Weiterkommen langan würde. Dies wurde trotz 2-minütiger Unterzahl dann auch mit 0:0 erreicht.

Im Halbfinale ging es dann gegen den VfB Friedrichshafen II. In einem taktischen Spiel stand es nach 10 Minuten unentschieden. Im 6-Meter-Schießen hatten unsere Jungs dann beim 12. Schuss Pech und verloren mit 6:5. So ging es im letzten Spiel gegen den TSV Tettang um Platz 3. Dieses entschieden unsere Jungs 1:30 min. vor dem Ende mit 1:0 für sich, sodass ein respektabler 3. Rang erreicht wurde.

Diese Woche beginnt für die U17 die Vorbereitung auf die Rückrunde in der Bezirksliga. Dabei stehen Testspiele gegen die südbadischen Bezirksligisten Frickingen und Denkingen sowie gegen die SpVgg Lindau und die SGM Schlachters auf dem Plan.